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第２５１５回 ２０１９年１０月１０日(木) 例会報告

○司 会 会員増強委員会
大貫政義 委員

【開会点鐘】12時30分 向山英雄 会長

ロータリーソング
「それでこそロータリー」

ソングリーダー
斉藤正憲 会員

来訪者紹介
本日はいらっしゃいません。

会務報告 向山英雄 会長
1．7月よりいろいろありました会
務報告は、この時期になり

ますと、報告する
事項はほとんどありません。
10月よりいよいよ消費税も上がり、今回の消
費税はご存じの通り８％より２％上がっただ
けですが、軽減税率とかキャッシュバックな

ど、かなり複雑になっています。
今週末にはかなり大きい台風が関東地方に来てしまいそう
です。前回は千葉県に甚大な被害をもたらしましたが、現
在も山間部では190戸の停電家屋があるようです。
東電は1991年にはメンテナンス費用として9000億円の予算
がありました。しかし、福島原発などによりコストカット、人員
削減などを繰り返し、現在のメンテナンス予算は3000億円
になりました。そのようなことから、今回千葉県の台風被害
に至ったのではないかと思います。
日本はデフレに陥っていろんなところを削減しておりますが、
それに備えた蓄えもないといけない、特に災害大国日本に
おいて、ある時期“コンクリートから人へ”というスローガンも
ありましたが、普段から需要喚起をしながら地元の土木建
設業者さんが元気でないと、こういうときには厳しいかなと、
私の立場から云わせて頂くと“沢山予算が欲しい”と云うことです。

幹事報告 矢口 完 幹事
1．“千葉台風15号被災者救援金”の募金箱
を回します。ご協力をお願い致します。

2．地区より、“学ぼう語ろう楽しもう・あなたのロ
ータリー”の案内が届いています。
会員以外の方にも参加していただきい、拡
大につなげたい趣旨もあります。

日 時 11月20日(水) 15時開会
会 場 六本木ヒルズ・ハリウッドビューティープラザ５階
講 演 フェンシング・オリンピアン“太田雄貴”
参加費 4,000円

２．“ユニバーサルマナー検定セミナー”の案内
日 時 11月15日(金) 10時～12時

パラリンピックを迎えるに当たり、障害者と接する
機会が増えるため、接し方のマナー検定

会 場 虎ノ門・マリンビル４階
定 員 先着50名
費 用 6,000円

米山功労者感謝状贈呈
受贈者 小山善治 会員

(第10回メジャードナー)
雨倉寿久 会員

(第６回メジャードナー)

委員会・チーム報告
親睦活動出席チーム

親睦活動出席チーム
ニコニコＢＯＸ発表 安保 満 委員
向山会長 本日の会員卓話髙橋さん、川口さ

ん。よろしくお願いします。
期待しています。

矢口幹事 川口良絵会員、髙橋龍治会員。
本日の卓話楽しみです。
よろしくお願い致します。

小池会員 金婚のお祝いありがとうございま
す。大勢の方に支えられ50年感謝感謝です。

平 会員 森島さん、復帰おめでとうございます。
これからもチームの一員として微力ながらお手伝
いしたいと思います。よろしくお願い致します。

植松会員 本日は“銭湯の日”です。
富士見湯で自前の井戸水を使用してクラフトビー
ルを作ってもらいました。
本日解禁です。飲みにいらして下さい。
髙橋さん、川口さん。卓話楽しみにさせていただ
きます。

出席報告 平原保男 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５６名 ６名 ５０名 ４７名

事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８７.０３
事前メーク なし
メークアップ １０月３日分 岡本会員

訂正 85.12% → ８７．０３％

本日の合計 37,000円
累 計 681,010円
予算達成まで 1,618,990円

左より 向山会長、小山善治会員
雨倉寿久会員、矢口幹事

１９６８年１月２０日設立

２０１９-２０２０年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ



例会･卓話の音声は資料として保存してあります。

【卓 話】 “私の履歴書”

■川口良絵 会員
皆様こんにちは。株式会社へヴンエン

ターテイメントスタジオエンジュルズ代表
取締役川口良絵です。今日ほど緊張した
お昼ご飯はありませんでした。
家族構成は、父は画家で武蔵野美術

大卒上野の美術館で受賞、毎年個展を
開催、母は演歌の先生、兄はカメラマン
(ナショナルジオグラフィック)、1級建築士
(世界を回りいろんな建物を建てる)、姉は幼稚園の先生、末っ
子が私で兄とは10才、姉とは8才離れています。主人はウエブ
デザイナーで全国の医療関係のホームページを作っていま
す。私には娘と息子が居て、娘は海外に住み医療関係につ
きます。長男は学校の先生、次男はスペインなどに行ったりし
た経験を生かした人生を考慮中の高校生です。
私は、ダンス講師で従業員はほとんどが若い方たちで、私

はほとんど振り付けのみです。生涯学習インストラクターで昭
島の民生委員の方々200人位に教えたりしています。米軍基
地の講師もしており、横田基地で振り付けを教えています。演
出、作詞、作曲、イベントプロデュース、ファッションショーやテ
レビ番組制作や演出の仕事をしています。
私の小学生の頃は、習字･英会話・ピアノ・お茶・お花など

母は厳しく週５日習いごとをしていたイメージがあります。音大
の中学校に行き、母の家族からはテーブルマナーを習わされ
ていました。親は環境を心配して高校から姉と府中に住んで
いました。しかし、親の期待からそれてしまいダンスにはまりま
くってしまいました。クラブに行きダンスコンテストで、今で云う
エグザイルのメンバーから優勝をもらったことなどありました。
友人の手伝いで飲食店を薦められ、３つの掛け持ちで資金を
作り２４才で飲食店を経営したのが経営者としての始まりで
す。ダンスショーパブ、クラブ、キャバクラなどすべてダンスに
関わるものを５店舗経営して雑誌にも掲載される様になりまし
た。体調を崩し３０才ですべてをやめましたが、その間女性経
営者と云うことだけでいろんなことを云われたこともありました。
その間もダンスの仕事はしていて、日本テレビの事務所から
声が掛かり芸能の活動をしておりました。私は動物と人が喜
ぶことが小さいときから大好きでした。趣味は仕事です。軍か
ら講師のオファーがあって、家族調査とか指紋とか後ろから誰
かにつけられるなどもあり、現在は米軍の子供たちに日本の
教育などダンスを通じてお辞儀やマナーなども教えていま
す。また、テレビ出演も数々出させていただいています。
仕事が一番と思っていましたが、子供が亡くなってしまい、

その時に昭島駅南口商店街の人たちから一日も仕事をやめ
るなと云われ、お通夜の次の日から仕事を頂き、現在NPO法
人子供ホスピスの設立に向けてこの１年間頑張って参りまし
た。まもなく設立できると思いますので、またご報告致します。
私は昭島生まれの昭島育ちで、昔

で云う堀向、現在の美堀町育ちまし
た。その中でくじらサンバとちかっぱー
体操を昭島駅南商店街からCDを出さ
せていただき、作詞と振り付けを致しま
した。私が考案した脳みそ体操を座っ
たまま皆様と行いたいと思いますのでよろしくお願い致します。
本日は、私の話をお聞き頂きありがとうございました。

■髙橋龍治 会員
株式会社野島不動産を経営しておりま

す髙橋龍治です。
７月に入会させて頂き、早３ヶ月が経とう

としています。まだ皆様のお名前も一致し
ておりませんし、クラブの運営上のこともわ
かっておりませんが、これからもよろしくお
願い致します。
本籍は福井県坂井市で、母は他界して

おりますが、父は農家をしております。母の実家は福井市で

「開花亭」という料亭をしております。１８９０年から創業してい
る料亭で四女として生まれています。今は従兄弟が社長とし
て運営しております。調べましたら福井のロータリーに入って
いると云うことでした。東京オリンピックを迎える新国立競技場
を設計された隈研吾さんが設計された母屋は国立有形文化
財に指定されております。これからは日本海の食材は非常に
おいしくなる時期ですから、一度足を運んで頂ければ私から
も声をかけさせて頂きます。
妹とは１年に１回連絡を取るかとらないかという関係です

が、良くは存じませんが、都内でコンサルト業の会社経営をし
ていると云うことです。
野島不動産は妻の実家の家業になります。義理の父は繊

維業を営んでおります。昭島で業務しており、織物業が衰退
していく中で不動産業に切り替えて野島不動産を立ち上げ、
創立３２年になります。
私は本籍は福井県ですが、私自身はほとんど吉祥寺で育

ってきました。吉祥寺の公立小中学校を経て、高校は國學院
から駒澤大学を卒業して現在に至ると云うことです。
学生時代はスポーツを中心に活動していました。小学校時

代はサッカー、野球、中学時代はバスケット、高校時代は水
泳、大学時代はアメリカンフットボールをしておりました。今は
ラグビーワールドカップ一色になっておりますが、アメリカンフ
ットボールと何が違うのか? と思われますが、大きく分けると防
具を着けているか付けていないか、攻守が総入れ替えになる
などが大きな特徴かと思います。大学時代は最終的には副キ
ャプテンという経験を積んで参りました。大学の４年間というも
のが自分の中でも大きな経験になってきて、ある程度の基礎
になっていると思います。今は体育系と云いましても、後輩の
話を聞くと授業優先、プライベイトの時間を大事にするなど温
かい迎え方をしていると聞いておりますが、私の時代は理不
尽さ１本でいろいろ鍛えられました。１番衝撃だったのは新入
生歓迎会の時に１年生に配られたのはゴミ袋です。60リッター
位の大きなゴミ袋はガムテープが何故か机の席に置いてあり
ました。
卒業後、輸入車販売のヤナセに入社し、始めに多摩支店

でメルセデスベンツの販売員として配属されました。5年間おり
ましたが、新人賞を1年目に頂き、100台販売の表彰などを頂
きましたが、その後退職しました。野島不動産が4社目で、一
つのことが長く続かないのかなと思っています。
結婚生活は19年を迎えて夫婦仲良く過ごしているところです。
営業マンとしてかなり鍛えられました。富裕層の方々とお付

き合いする機会もありましたが、ヤナセ時代に500万、1000万
の車を売っていて、感じたことは金銭感覚の麻痺でした。退職
して300万の車を買うことの大変さを改めて感じさせられまし
た。ヤナセにいたことで学ぶことができたと思っています。
妻との出会いは、彼女が契約社員で入ってきて、本人曰く

自分が見初めたと聞いております。結婚式はロサンゼルスに

おりましたので挙げてきました。博報堂の子会社に転職して、

企業側との考え方の違いを経験させて頂きました。義理の父

より声をかけられ、全く異業種でしたがヤナセで地盤も知って

いて席を移しました。自分が代表になって5期決算を迎え、大

事にしていることは、“お客様のお役に立つ”と思っています。

記念品贈呈 向山英雄 会長

閉会点鐘
向山英雄 会長

例会案内
１０月２４日(木) 第２５１７回例会

卓話「拝島第一小学校」 石川博朗様

左より 向山会長、小山善治会員
雨倉寿久会員、矢口幹事


